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今天这股市怎么了

冷静面对，不追涨不杀跌，亲历07年和15年的大起大落后装死了N多年，我要重
新安装股票软件，找回密码，只盼望早日回本金盆洗手，远离股市抽血机！[我想静
静]

你认为股市中的“定海神针”是什么

股市中的定海神针。我认为有三方面，第一高层对股市的正确定位，第二选对了胜
任的管理者。第三有好的制度。三者缺一不可，这三方面就是股市中的定海神针。
没有这三个必要条件，有时会为了某些目的发起一波较大反弹，目的达到，资金耗
用太大，只能又重回下跌常态化，新股发行常态化，韮菜被割常态化。

最近股市为什么这么火

我认为股市最近这么火有以下原因：

1、股市周期上涨：从2015年的高点到现在已经有五年时间了，按照股市自身的运
行大周期看，5-7年的盘整后，就会出现一波上涨。所以从股市周期看，时间上已
经具备了上涨的条件。

2、疫情控制得当：作为一个有14亿人口的超级大国。新冠肺炎病毒虽然来势凶猛
，但是在极短时间内得到了有效控制。

3、复工复产迅速：新冠病毒控制以后，迅速的开展了复工复产，把企业的损失降
到最低化。

4、股市价值低估：2009年股市是3000点，2020年六月股市还是3000点。对应房
价涨破天际，股市明显低估，具有投资（投机）价值。

5、创业板注册制：注册制的目的是让大量有融资需求的企业批量上市。大量的企
业上市融资，股市就需要有足够大的容量和活力。因为只有股市的上涨才会吸引更
多的投资者，市场才有活力。

以上就是我认为的最近股市为什么这么火的原因，希望对你有用。

原创不易，码字不易，点赞和收藏就是对原创最大的支持。
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